

Au moment où les questions d'enseignement sont à l'ordre du jour au Canada, on lira avec intérêt les notes suivantes sur un rapport que le gouvernement italien vient de faire paraître sur l'instruction primaire en Italie pendant l'année 1895-96. Nous y relevons les chiffres suivants :

Il y a en Italie 2,813 asiles d'enfants fréquentés par 317,117 élèves ; 59,526 écoles élémentaires du jour, tant publiques que privées, avec 3,589,423 élèves ; 4,687 écoles du soir ou du dimanche avec 151,069 élèves ; 214 écoles supérieures de jeunes filles avec 7,319 élèves, et enfin 148 écoles normales. Soit un total de 3,089,380 élèves.

Des provinces italiennes, c'est la Lombardie qui possède le plus d'asiles d'enfants (832 pour 86,385 élèves), et la Sicile le moins (63 pour 3,164 *bambini*).

Pour les écoles primaires publiques, le Piémont vient en tête avec 8,407 écoles et 403,731 élèves. La Lombardie en a 8,060 avec 433,037 élèves. Tout au bas de l'échelle vient la Sardaigne : 1,029 écoles et 42,455 écoliers.

La population du royaume étant de 31,101,765 habitants, cela fait pour chaque cent mille habitants : 9 asiles d'enfants, 162 écoles primaires publiques, 9 écoles du soir, 0,69 écoles supérieures et 0,48 écoles normales.

M. H. C. McLeod, gérant général de la Bank of Nova Scotia, est venu la semaine dernière visiter les nouveaux bureaux de cette banque qui se transportera prochainement dans le nouvel et magnifique édifice construit par la compagnie d'assurance sur la vie, London & Lancashire, sur la rue St Jacques.

La superficie totale des rizières, aux Indes, cette année, est de :

52,641,381 acres, contre 52,205,466 l'année dernière et dépasse la moyenne de 579 0/0. On évalue que la récolte sera supérieure à celle de l'an dernier de 26 millions de tonnes, soit 575 0/0 de plus, et 26 0/0 au-dessus de la moyenne.

La surface cultivée en Birmanie est évaluée à 5,809,481 acres. On estime que l'on pourra exporter 1,476,000 tonnes.

Les hommes qui s'occupent du cuir, bien informés, prédisent que le veau ciré va redevenir populaire sous peu aux Etats-Unis. C'est après avoir tâté le pouls du goût public qu'ils font cette prédiction. Le public aime le changement. Il y a peu d'années, il abandonna le veau tanné à l'écorce pour le veau tanné au chrome ou au gambier. Le dernier de ces tannages est toujours à la mode et le sera toujours. Mais les tanneurs qui ont eu confiance dans les destins du veau ciré, vont probablement être récompensés de leur persévérance.

Actuellement, on fabrique très peu de veau ciré en comparaison de ce que l'on en faisait il y a quelques années, cependant il faut admettre que le cuir de veau très doux, se polissant bien sous la friction d'une brosse bien dirigée est goûté par pas mal de personnes.

Actuellement, le veau ciré est très demandé à Brockton, où plus que partout ailleurs l'on fait de belles chaussures d'homme.

Il faut cependant reconnaître que peu de tanneurs quitteront leurs travaux spéciaux et de couleur pour retourner à l'ancien finissage du ciré, mais ceux qui ont continué cette fabrication, sont maintenant plus encouragés et l'on ne peut nier qu'ils méritent la prospérité sur le point de frapper à leur porte.
